## MER HEI E VEREIN: Vocalino Wettingen

## Ein Chor setzt neue Akzente

Ursprünglich als Ehemaligenchor aus der Kantonsschule hervorgegangen, präsentiert das Vocalino Wettingen Gesangskust auf hohem Niveau.

Das Vocalino Wettingen ist ein junger Chor für Laiensängerinnen und Laiensänger mit musikalischer Vorbildung und Chorerfahrung. Der jugendliche Esprit und der unverkennbar reine, schlanke Chorklang zeichnen das Vocalino aus. Aus der Kantonsschule Wettingen erwachsen, versteht sich die Formation mitunter als Ehemaligenchor der Schule. Die Literatur umfasst geistliche wie weltliche Werke aus allen Epochen; besonderen Wert legt der Chor auf die Pflege Alter Musik und zeitgenössischer Werke.

Gegründet wurde das Vocalino Wettingen 2005 vom damaligen Schulmusiker Stefan Müller. Er leitete den Chor bis 2011 als semiprofessionelles Ensemble für Alte Musik. Danach führten dessen Schüler Daniel Pérez und Fernando Scarabino den vergrösserten, auf fortgeschrittene Laien



Lebt die Freude an der Musik: Vocalino Wettingen

BILD: ZVG | MARIN VALENTIN WOLF

ausgerichteten Chor. 2015 konnte das Vocalino Wettingen David Rossel als neuen Dirigenten gewinnen, der mit epochenübergreifenden Programmen bis zu zeitgenössischer Schweizer Literatur neue Akzente setzt.

Seit 2009 ist das Vocalino Wettingen als Verein organisiert. Es finanziert seine Konzerte durch Mitgliederbeiträge und Sponsoren. Zu den Höhepunkten der vergangenen Jahre gehören die Programme «Auf Nor-Wegen» mit norwegischer Chor- und Streichermusik; «Himmelsliechter» mit Weihnachtswerken der Schweizer Komponisten Ernst Pfiffner und Adolf Brunner; und «SVYATI» mit Werken für Chor und Solo-Cello von Tavener, Derungs und Gjeilo, das 2019 auf CD/DVD erschienen ist. Der Chor konzertiert regelmässig im Kanton Aargau, in der ganzen Schweiz sowie im Ausland. Zu-

letzt führte der Chor Rossinis «Petite Messe Solennelle» und die eigens für den Chor komponierte Kantate «Eklipsis» des Schweizer Komponisten Carl Rütti aufgeführt. Am 18./19. Juni tritt das Vocalino gemeinsam mit dem preisgekrönten Barockensemble «Voces Suaves» in Wettingen und Zürich auf.

Das Vocalion Wettingen sucht vor allem in den Registern Alt und Bass Versärkung. Interessierte Sängerinnen und Sänger im Alter von 18 bis 35 Jahren dürfen gerne eine Schnupperprobe besuchen. Geprobt wurd freitags, von 19 bis 21 Uhr im Kloster Wettingen.

vocalino-wettingen.ch

## **MER HEI E VEREIN**

Die Rubrik ist – in Anlehnung an den bekannten Song von Mani Matter – eine Hommage an all die vielen Vereine der Region. Sind auch Sie Mitglied eines tollen Vereins, den wir hier vorstellen dürfen? Schreiben Sie uns an redaktion@effingermedien.ch.